

## Gemeinden engagieren sich für die Insektenvielfalt



© Gernot Kunz

Im Rahmen der Kampagne vielfaltleben des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie und des Naturschutzbund findet für Gemeinden ein Wettbewerb zum Erhalt der Insektenvielfalt statt. Dabei werden insektenfreundliche Projekte gefördert. Unter den Gewinnern sind auch einige Gemeinden aus Niederösterreich.

Wie die Menschen ihre Gemeinde für Insekten attraktiv machen, erfahren Sie [hier](#) auf der Homepage des Naturschutzbund Österreich. Schließen Sie sich an und tun sie etwas für Insekten in Ihrer Gemeinde.

